

1200 Wanderer waren dabei

IVV-Wanderung der Wanderfreunde Siegen in Langenholdinghausen

jea Siegen/Langenholdinghausen. Mit ihrer 44. IVV-Wanderung samt 6. Jugendwanderung mussten die Wanderfreunde Siegen von 1975 diesmal für ihre zwei Veranstaltungstage ausnahmsweise ins Ausweichquartier: Die Turnhalle in Langenholdinghausen diente als Start- und Zielort. Der Grund: Das Heimatdomizil, die Bertha-von-Suttner-Gesamtschule am Giersberg in Siegen, stand wegen Umbaumaßnahmen nicht zur Verfügung, wie die Vorsitzende Cornelia Schwertfeger im Gespräch mit der Siegener Zeitung erklärte.

Die Schirmherrschaft hatte Siegens Bürgermeister Stefan Mues inne, der sich selbst als leidenschaftlicher Höhenwanderer bekennt. Hervorgegangen sind die Wanderfreunde Siegen aus dem vor

39 Jahren von den in Siegen stationierten Verein Belgische Wanderfreunde Siegen, dem auch deutsche Mitglieder angehörten. Nach der Auflösung der Garnison und Rückkehr der Belgier in ihre Heimat folgte schließlich mangels belgischer Mitglieder die Vereinsumbenennung. Trotz Standortwechsel bereicherten auch dieses Mal über

1200 Wanderer einschließlich jugendlicher Teilnehmer aus Siegen und dem angrenzenden Umland die allseits beliebte Volkswanderung. Immerhin 50 Vereinsmitglieder und weitere Wanderfreunde aus befreundeten Wandervereinen sorgten für einen problemlosen Ablauf. Ohne diese dankenswerte Unterstützung durch

Nieder- und Oberholzklau und zurück zum Start- und Zielort. Mit von der Partie waren auch dieses Mal wieder unter anderem die Wanderfreunde Unglinghausen, die Alcher TG, die Giebelwälder, die Polizeisportgemeinschaft Netphen-Deuz, Siegerle Kirchen, WSG Eisental, Kreuztal und Walmenroth. Auch aus Belgien waren

Wanderfreunde angereist. Erfreulich sei auch dieses Mal die größere Teilnahme von Kindern gewesen, die Rätselfragen auf der Strecke zu lösen hatten, hieß es. Alle Kinder erhielten Preise und Urkunden. Für die mitgliederstärksten Gruppen gab es Wellnesssets als Auszeichnungen. Natürlich wurden auch die IVV-Wertungsstempel erteilt.

Am 8. und 9. November 2014 findet in der Regie der

Wanderfreunde Siegen und weiterer Wandervereine in der Turnhalle in Trupbach eine Benefizveranstaltung zugunsten des MS-Kreises Siegen-Wittgenstein statt. Aus Anlass des 40-jährigen Vereinsbestehens der Wanderfreunde Siegen im kommenden Jahr wird am 15. März 2015 die DVV-Delegiertenversammlung im Bürgerhaus Seelbach abgehalten.



Wanderer und Mitglieder des Orga-Teams bei der 44. IVV-Wanderung in der Regie der Wanderfreunde Siegen von 1975.

Foto: jea